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SOLICITA INFORMAÇÓES SOÇRE A
QUANTIDADE DE AULAS DE EDUCAÇAO FISICA
SEM PROFESSORES

SENHOR PRESIDENTE,

CONSIDERANDO que educação Frsrea e uma aiserpuna muito signmcalrva,
porém, por diversas vezes, pouco valonzada na grade curricular Ela rnsere, adapla e
incorpora o amno no saber corporal de movimento;

CONSIDERANDO que educação Fisrea tem como objetivo geral despenar nos
aIunos o rnreresse em envolverrse com as atrvroades e exemmps eorporars criando
convivêncías harmornosas e construtivas com outros croadãos, senda capazes de
reconhecer e respertar as características físicas e desempenho de si próprm e de muros
indivíduos, não segregando e nem depremando outras pessoas por quahdades e
pecuIlandades como aspectos Heroes. sexuais e ou sociais,

CONSIDERANDO auIas de educação fislca são rmportantes em todos os
segurrnemos, pois ela promove o desenvoIvrmenlo rnregraw do aluno, a moa saudáveI, a
socialização, o espírito de equrpe e a pra'hca do desporto 05 alunos participam das mais
vanadas experiênmas corporais para as quaís são desaflados

REQUEIRO, na forma reglmenlaI, depms de ouvido (: Doutº PIenárvo desta casa
de Leis, que seja ollciadc o ExceIenlissímo Senhor Prefeito MunicipaI para que determine
rumo ao setor competente com a máxrma urgência.

SaIa das Sesãõex, 15 de agosto de 2019
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